

## COSITAS SUELTAS

## Por Carlos Robreño

NARRABA siempre el General Calixto García
Iñiguez, en una tertulia de jóvenes cubanos que se reunia en Madrid, meses antes de comenzar la Guerra de Independencia, el trabajo que costaba en muchas ocasiones hacerle conocer a ciertos campesinos en los dias azarosos de la contienda iniciada en Yara, de cuál era su deber patriótico. A muchos se les convencia para que se fueran a la manigua, pero a la mañana siguiente volvian al pueblo y al ser interrogados por su voluble conducta, se limitaban a responder:

—Ya yo di el grito anoche, Don Calixto. ¿ Usted no se acuerda?

Esta anécdota que hemos oído en muchas ocasiones de labios de nuestro padre nos recuerda la actuación de muchos líderes oposicionistas. Dan el grito por la noche y a la mañana siguiente vuelven al pueblo.

8 8 8

Ya la policia descubrió quiénes fueron los asesinos del chofer Grabalosa, a las pocas horas de haber sido perpetrado el hecho.

Felicitamos a ese cuerpo de seguridad por su triunfo y para que el éxito sea completo, sólo falta que también averigiie quiénes fueron los que cometieron el bárbaro atropello dias antes en la persona de la joven Enélida González.

8 8 8

Cayó Perón en la Argentina, Revolución en el Perú. Insurrección en el Brasil.

¡Caramba! ¿Habrán echado pimienta de guinea en estos países de Latino-América?

8 8 6

Los paseos de Carnaval parecen juegos de Ajedrez.

Hay en ellos una Reina Blanca y una Reina Negra

0 9 9

Después del fallo—fallo de fallar, desde luego del Tribunal de Garantias sobre el negocio del Canal Via-Cuba, que fué bautizado por Ferrara de manera tan radical que le ha costado no volver más por acá, a pesar de que anunció su regreso para marzo del pasado año, ha recobrado calor en las altas esferas la idea de partirnos por la mitad.

Por otra parte, el reto de la ciudadania también se moviliza para impedirlo a toda costa, utilizando las vias legales.

. . .

Se están organizando distintos comités para patrocinar la candidatura presidencial del senador Guillermo B. Aguilera.

Lo malo que tienen estas temporadas carnavalescas es que a cada momento le dan a cualquiera una broma.

9 9 9

Escena callejera:

-; Cuándo comenzar el diálogo cívico?

-Viejo: lo de menos es cuando comience. Lo importante es saber cómo termina.

Por ser día de Fiesta Nacional el viernes 24, han anunciado que el sábado 25 abrirán los bancos.

Nosotros creíamos sin embargo, que eran los sábados, precisamente, cuando más abiertos estaban siempre los bancos. Al menos los bancos que recogen para los terminales de Lotería.

